

Roche : Résultats en hausse au premier trimestre 2012

Compte Test - 2012-04-12 20:49:00 - Vu sur pharmacie.ma

Les ventes du groupe pharmaceutique suisse Roche progressent de 2% au premier trimestre 2012, le groupe confirme ses prévisions pour l'ensemble de l'année. Selon Severin Schwan, CEO de Roche, «la progression du chiffre d'affaires de 2% pour les trois premiers mois est conforme aux prévisions pour l'ensemble de l'année. Après avoir obtenu rapidement les approbations de Zelboraf et d'Erivedge, nous sommes maintenant en mesure de mettre ces nouveaux médicaments innovants à la disposition des patients souffrant de formes graves de cancer de la peau. Le flux constant de bonnes nouvelles concernant notre pipeline conforte nos prévisions de croissance pour les années à venir.» Les ventes de la division Pharma ont augmenté de 2%, portées par le portefeuille oncologique, Pegasys (hépatite) et Actemra/RoActemra (polyarthrite rhumatoïde). Les ventes de la division Diagnostics, elles, sont en hausse de 4%. En plus de l'approbation de deux nouveaux représentants de nouvelles classes de médicaments contre le cancer de la peau: Zelboraf (mélanome, UE) et Erivedge (carcinome basocellulaire, Etats-Unis), le géant suisse a bénéficié d'une procédure d'examen prioritaire pour pertuzumab (cancer du sein HER2-positif) aux Etats-Unis et a déposé une demande d'autorisation pour une nouvelle forme galénique d'Herceptin, pour administration par voie sous-cutanée, dans l'UE. Pharmacies.ma: 12 avril 2012 (Source: Mypharma)